

Les Inondations dans le Jura

De nouvelles avaries sont constatées par suite des pluies survenues les 14 et 15 juin.

Dans les communes de Port-Lesney et Champagne, situées sur la *Loue*, les champs et les prés ont été complètement submergés et quelques habitations ont été inondées. La rivière n'étant pas encore rentrée dans son lit, le chiffre exact des pertes ne peut être donné, mais il dépassera pour ces deux communes 40.000 francs.

Dans la commune d'Ecleux, les mêmes dégâts ont été causés. En plus le chemin communal d'Ecleux à Chissey et qui forme une digue, a été détruit sur une longueur de 100 mètres et à une profondeur de 1^m 50.

La circulation est interrompue complètement sur ce chemin pour plusieurs mois pour les voitures et pour quelques jours pour les piétons qui se feront un passage, lorsque les eaux se seront retirées. Cela occasionnera une dépense de 4.000 fr. Les dégâts causés aux récoltes n'ont pas encore été évalués.

A Chamblay le chemin de grande communication numéro 53, conduisant à Chatelay, se trouvant dans les mêmes conditions que le précédent, a été aussi fortement détérioré sur une longueur de 30 mètres quoiqu'ayant un talus très résistant. Les pertes pour cette commune se portent principalement sur les foins, l'estimation des dégâts a été portée à 130.000 fr.

A Montmorot les pertes en foin, blé, orge et diverses autres marchandises sont évaluées à 15.000 fr.

Courlans perd du fourrage pour 6.000

Courlaoux pour le même motif 10.000

A Moirans

A Moirans, le ruisseau dit le *Murgin*, considérablement grossi par les pluies tombées, a débordé subitement et a envahi les jardins et une trentaine de maisons se trouvant dans la partie basse de la localité. Ce débordement a duré 3 heures environ et n'a cessé que lorsque des brèches furent pratiquées pour faire opérer l'écoulement des eaux dans les prés. Une maison appartenant à M. Monnet a été complètement inondée et à un moment on fut obligé d'ouvrir les portes afin de faire couler l'eau librement.

Les dégâts pour Moirans sont estimés à

	15.000 fr.
Chancia	8.000
Jeurre	4.000
Lavancia	1.700
Grand-Châtel	1.500
Villard d'Héria	200

Les dégâts causés par les eaux dans

© Archives
Départementales du Jura

les bâtiments et dans les propriétés de la commune de Voiteur sont estimés 10.000 francs.

Les foins situés sur la commune de St-Germain-les-Arlay et se trouvant le long de la rivière la Seille ont eu également à subir des avaries; les dommages éprouvés par les propriétaires sont évalués à 4.000 fr.

A Menétru-le-Vignoble, le ruisseau a fait opérer des glissements de terrains dans les vignes et les dégâts sont estimés 1.000 fr.

Messia-les-Chilly a été aussi fortement éprouvée, les récoltes de différentes natures ont eu à souffrir de la crue d'eau et plusieurs bâtiments ont été détériorés. Les pertes de cette commune sont évaluées à

	22.200 fr.
Chilly-le-Vignoble	25.800
Frébuans	8.300
Condamine	21.000

Dans toutes les communes dont nous venons de parler, il n'y a pas eu d'accident de personne à déplorer.

Annoire. — Inondations. — Par suite des pluies torrentielles de ces derniers jours, le Doubs a débordé sur le territoire de cette commune et sur celui de Petit-Noir. La rivière avait quitté son lit et occupait une étendue de 4 kilomètres. Toutes les récoltes sont abîmées.

A Annoire trente maisons en danger ont dû être évacuées par leurs habitants. Au Petit-Noir douze bâtiments également étaient menacés.

La gendarmerie de Chemin qui s'était transportée sur les lieux au moment de l'inondation a, de concert avec l'autorité locale, pris des mesures pour éviter tous les accidents qu'il était possible de conjurer.

A l'heure qu'il est les eaux commencent à baisser et à se retirer, mais il n'est pas encore possible d'apprécier les pertes subies.